

## Roseline Lambert

26 août 2020

### Les lettres lumineuses

Tous les jours de septembre, je noterai la lumière du jour.

Cet automne, je serai en résidence dans la lumineuse Maison de la littérature de Québec. J'y travaillerai sur un livre de poésie qui s'appelle « Luminaire ». J'y consigne les effets, les sensations, les couleurs, les idées et les sentiments qui me viennent quand je prends conscience de l'état de la lumière. J'ai commencé à consigner mon journal de la lumière il y a un an et j'ai voyagé à différentes latitudes nordiques pour y capter des variations de longueurs d'ondes. Comme je suis une poète et que je me crois tout permis, je travaille aussi à faire parler la lumière en lui inventant une voix cachée dans l'ombre de la mienne. Je converse également dans mon livre avec plusieurs correspondants en lumière qui me racontent divers rayonnements dans leurs vies quotidiennes.



*Texte et photos de Roseline Lambert*